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与时代同步 与读者同行

本报讯（记者吴学清 高轶鹏）9月
28日至29日，国务院第三次大督查第十
一督查组莅平开展督导检查工作。

交通运输部副部长刘小明、人力资
源和社会保障部全国人才流动中心党委
副书记陈世华、工信部运行监测协调局
副巡视员许国禄等参加督导检查。

省政府副秘书长吴浩陪同督导检查。
平煤神马集团总经理杨建国，市委常

委、常务副市长黄祥利，市人大常委会副
主任王天顺，市政协副主席张弓、张电子，
分别陪同督导检查或汇报工作。

督查组先后到中兴科技产业园，国
家高压电器产品质量监督检验中心（河
南），湛河综合治理工程，江河佳苑棚户
区改造项目，平煤神马集团七矿、己内酰
胺项目、浸胶帘子布项目，百合·金山房
地产开发项目，隆鑫机车工业园等地实

地察看项目建设、保障房建设、房地产去
库存、扶贫攻坚、煤炭去产能等方面的政
策落实情况，并分别在尼龙科技公司、中
信国安大酒店召开座谈会，与市县发改
部门、人社部门、教育部门、部分企业和
基层干部群众进行座谈交流，了解社保、
医保、就业、进城务工人员子女就学等国
家政策落实情况和中央预算内投资计划
项目执行情况， （下转第二版）

国务院第三次大督查
第十一督查组莅平督查

本报讯 9月30日上午，我市举行第三季
度重大项目集中开工活动。

市领导胡荃、张国伟、李萍、黄庚倜、
黄祥利、张明新、杨克俊、葛巧红、李建民、
史正廉、张荣海、邓志辉、郑枝、张弓、刘冠华
等分别到开工现场实地察看，对加快项目建
设提出了明确要求。

为贯彻落实市九次党代会精神，进一
步发挥投资在稳增长、保态势中的关键作
用，促进经济平稳健康发展，市委、市政府

决定举行第三季度重大项目集中开工活
动。第三季度全市计划开工项目 177 个，
总投资 332.3 亿元，年度投资目标 102.8 亿
元。9 月份开工项目 85 个，总投资 183 亿
元，年度投资目标 47.4 亿元。其中，宝丰县
项目 32 个，总投资 65.0999 亿元，年度投资
目标 25.3012 亿元；郏县项目 24 个，总投资
52.9881 亿元，年度投资目标 22.3341 亿元；
鲁山县项目 24 个，总投资 36.6462 亿元，年
度投资目标 9.6276 亿元；叶县项目 20 个，

总投资 24.1308 亿元，年度投资目标 11.16
亿元；湛河区项目 20 个，总投资 17.8127 亿
元，年度投资目标 1.962 亿元；卫东区项目
14 个，总投资 28.3645 亿元，年度投资目标
7.854 亿 元 ；舞 钢 市 项 目 14 个 ，总 投 资
16.9557 亿元，年度投资目标 8.16 亿元；新
华区项目 12 个，总投资 26.4689 亿元，年度
投资目标 4.4361 亿元；新城区项目 8 个，总
投资 48.6689 亿元，年度投资目标 8.05 亿
元；高新区项目 5 个，总投资 4.1387 亿元，

年 度 投 资 目 标 1.255 亿 元 ；石 龙 区 项 目 4
个，总投资 10.98 亿元，年度投资目标 2.61
亿元。

据市发改委有关负责人介绍，这些项
目既对全市完成今年投资目标和实现“十
三五”开门红具有重要的现实意义，也对我
市优化产业结构、提升发展质量、加快转型
升级具有积极的作用，必将对我市经济社
会持续健康发展提供强有力的支撑。

（本报记者）

胡荃张国伟等到现场察看

我市举行第三季度重大项目集中开工活动
本报讯 （记 者 华

谦）9 月 30 日是我国第
三个烈士纪念日。当
天上午，我市在市烈士
陵 园 举 行 各 界 代 表
2016 年烈士纪念日公
祭烈士活动。

市领导胡荃、张国伟、
段君海、李萍、黄庚倜、
黄祥利、张明新、杨克俊、
葛巧红、李建民、邓志辉、
郑枝和军分区副司令
员 王 善 冲 与 全 市 各
界代表一起参加公祭
烈士活动。活动由市
委 副 书 记 、统 战 部 长
段君海主持。

市 烈 士 陵 园 内 松
柏苍翠，丰碑矗立，庄
严肃穆。

临 近 9 时 ，胡 荃 、
张国伟等来到革命烈
士纪念碑前静静肃立。

两 名 礼 兵 迈 着 铿
锵有力的步伐，来到纪
念碑前持枪伫立。

9 时，公祭烈士活
动 开 始 。 伴 随 着《义
勇 军 进 行 曲》激 昂 雄
壮 的 旋 律 ，全 场 齐 声
高唱中华人民共和国
国歌。

奏唱国歌毕，全体
人员脱帽静默肃立，向
烈士默哀，表达深深的
敬意和缅怀之情。

默哀毕，少先队员
高举右手，齐致队礼，
并献唱《我们是共产主
义接班人》。

方阵右侧，市委、
市人大、市政府、市政
协、军分区敬献的 5 个
花篮一字排开。花篮
的红色缎带上写着“烈
士永垂不朽”6个大字。

在 深 情 的《献 花
曲》中，10名礼兵抬起5
个花篮，缓步走向革命
烈士纪念碑，将花篮摆
放到纪念碑前平台上。

市 委 书 记 胡 荃 神
情肃穆，缓步走到革命
烈士纪念碑前，仔细整
理花篮缎带，瞻仰缅怀
烈士。

随后，各界代表怀
着崇敬之情，依次向革命烈士敬献鲜花，深情缅怀革命先
烈，表达对烈士的无限哀思。

仪式后，胡荃、张国伟等和各界代表一起走进烈士事迹
陈列厅进行瞻仰，详细了解我市各个时期烈士的生平和先进
事迹。
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根 据 市 政 府 办 国 庆 节
放 假 安 排 的 通 知 ，本 报 出
版时间作如下调整：10 月 1
日（周 六）有 报 ，10 月 2 日

（周日）至 10 月 7 日（周五）
无 报 ，10 月 8 日（周 六）起
正常出版。

国庆节期间，平顶山新
闻网、平顶山传媒客户端、平
顶山微报、平顶山手机报等
正常推送新闻，敬请关注。

祝 读 者 朋 友 国 庆 节 快
乐、阖家幸福！

本报编辑部

致读者

认真学习贯彻市九次党代会精神
加快转型发展 决胜全面小康

本报讯 （记者孙鹏飞）9 月 30 日
下午，省政府以电视电话会议的形式
召开全省质量强省建设工作会议，我
市设立分会场组织收听收看。市长

张国伟，市委常委、常务副市长黄祥利，
市政协副主席侯红光参加会议。

会议的主要任务是回顾总结近年
来全省质量工作，交流工作经验，表彰

2014-2015 年度省长质量奖获奖单
位，通报 2014-2015 年度政府质量工
作考核情况，安排部署推进质量强省
建设工作。

我市组织收听收看全省质量
强省建设工作电视电话会议

本报讯 （记者孙鹏飞）9 月 30 日
上午，宝丰县翔隆不锈钢有限公司年
产150万吨不锈钢板材液压平整项目
竣工投产。市长张国伟、平煤神马集
团总经理杨建国、市人大常委会副主
任张荣海、市政协副主席张弓、市中级
人民法院院长刘冠华出席投产仪式并
实地察看项目生产线。

张国伟宣布项目正式投产，张荣海
在仪式上讲话。

张荣海指出，市委、市政府把不锈
钢产业列为“十三五”的重点产业，相
继出台了一系列支持不锈钢产业发展
的政策措施，鼓励抢抓转型升级新机
遇，积极承接长三角、珠三角不锈钢产
业转移，打造产业集群，推进经济社会
持续快速发展。宝丰县翔隆不锈钢有

限公司作为一家混合所有制企业，顺
应时代发展趋势，顺利实现转型升级，
顺利实现企业改制，在宝丰企业转型
和企业改制方面树立了典范。在市
委、市政府的协调下，平煤神马集团与
翔隆成功联姻，给翔隆未来的发展带
来新的希望和生机。

张荣海强调，项目带动投资导
向、牵动经济走向、引领发展方向，
始终是支撑发展的有效载体，是转
型升级的根本保证。抓项目就是抓
发展，抓投资就是保增长。翔隆不
锈钢项目竣工投产，标志着宝丰县
今年的项目建设工作又提升到一个
新的高度。希望宝丰县委、县政府
以这次竣工投产为契机，团结带领
全县上下万众一心，凝心聚力，保持

开 拓 进 取 的 锐 气 和 拼 搏 争 先 的 勇
气，推进产业集聚区不断迈上新的
台阶。希望市县有关部门树立项目
建设“一盘棋”的思想，各司其职、各
尽其责，充分把握各方面的政策机
遇，全力支持翔隆不锈钢公司发展、
支持全市不锈钢产业发展。

宝丰县翔隆不锈钢有限公司于
2014 年 3 月 17 日开工建设，投产后
主要经营各种不锈钢卷板的加工和
销售，项目设计年生产能力为 150
万吨，总投资 36 亿元，正常生产后
可实现工业产值 100 亿元，安排就
业 500 人以上。同时将拉动下游冷
轧不锈钢 100 万吨、不锈钢制品加
工 100 万吨，增加工业产值 300 亿元
至 500 亿元。

张国伟宣布项目正式投产

宝丰县翔隆不锈钢有限公司投产

本报讯 （记者孙鹏飞）9 月
30 日下午，全市假日安全生产
工作电视电话会议召开。市长
张国伟在会上强调，要高度重视
十一假期的安全生产工作，认真
落实安全生产责任，切实加强旅
游、交通、煤矿等重点领域的安
全监管，确保节日期间安全生产
形势持续稳定。

市政协副主席侯红光出席
会议。

张国伟指出，十一黄金周期
间是旅游旺季，人员流动频繁，
车流量加大，也是各类安全生产
事故的易发时段。有效防范和
坚决遏制节日期间各类安全生产
事故发生，对保障人民群众生命
财产安全，营造良好的节日氛围
具有十分重要的意义。全市各级
各部门要高度重视十一假期的安
全生产工作，进一步强化红线意
识，落实安全生产责任，深入排查
治理隐患，切实加强旅游、交通、
煤矿等重点领域的安全监管，确
保节日期间的安全生产和社会稳
定，让全市人民度过一个安全、祥
和、快乐的国庆佳节。

张国伟强调，一要确保旅游
安全。各级各部门尤其是鲁山
县、舞钢市等旅游重点县(市)，要
高度重视节日旅游安全，落实监
管责任，加强对薄弱环节、重点
部位和重点时段的安全保障工
作，细致排查和消除景区各类设
施的安全隐患，确保节日期间不
发生旅游安全事故。二要确保
交通安全。公安交管部门要加
强值班备勤，强化路面管控，持
续加大对各种违法违规驾驶行
为的打击力度，有效消除超员载
客、疲劳驾驶等交通安全隐患，
严防重特大交通事故发生，全力
维护节日期间道路交通安全。
三要确保煤矿安全。对大煤矿要
切实加强安全检查，强化企业安
全生产主体责任，监督煤矿企业
全面落实各项安全生产责任制，
做好节日期间安全管理；对小煤
矿要认真落实监管责任，严厉打
击非法生产行为，坚决杜绝偷生
产等非法行为，确保节日期间煤
矿生产安全。四要加强节日值
班。要做好节日期间值班值守工
作，加强对值班情况的检查抽查，
确保值班人员在岗在位，并保持
值班通信畅通，一旦发生突发事
件能够及时有效妥善处置。
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本报讯（记者王民峰）9月29日下午，市
人大常委会党组召开会议，研究贯彻落实市
九次党代会精神。市人大常委会党组书记、
主任李萍，党组副书记、副主任史正廉，党组
成员、副主任严寄音、王天顺、张荣海，党组成
员闫廷瑞等出席。

会议强调，市人大常委会机关党委和各
党支部要认真学习、深刻领会党代会精神，
真正做到学深学透、入脑入心，紧扣党代会
确定的各项目标任务，齐心协力、再接再
厉，共同推进各项工作顺利开展。要充分
发挥人大代表广泛联系群众优势，积极主
动地向人民群众宣传会议精神，切实把全
市人民的智慧和力量凝聚到党代会精神上
来。要着眼长远谋划，审视当前工作，把人
大工作与党代会确定的各项目标任务对接
好，以饱满的工作热情、务实的工作作风努
力做好立法、县乡人大、专题询问、专题调研
视察等工作，不断提升人民群众的获得感和
幸福感。要强化全面从严治党，在管党治党
方面负起主体责任，始终保持政治定力，增
强政治意识、大局意识、核心意识、看齐意
识，严守政治纪律和政治规矩，营造良好政
治生态，为我市加快转型发展、决胜全面小
康、建设资源型城市可持续发展示范区提
供坚强保证。

本报讯（记者何思远）9月30日下午，市
委政法委机关召开干部大会，传达学习市九
次党代会精神。市委常委、政法委书记黄庚倜
讲话。

会议指出，市九次党代会是一次承前启
后、继往开来的大会，会议总结了市八次党代
会以来的发展成绩和经验，分析了面临的机
遇和挑战，明确了今后五年的总体要求、总体
思路和发展目标，是指引我市当前和今后一

个时期发展的行动指南。全市政法系统要立
足政法工作实际，抓好贯彻落实，全力为实现
党代会提出的奋斗目标提供坚强政法保障。
要充分认识党代会的重要意义，广泛深入学
习，领会精神实质。要结合实际抓好贯彻落
实，加强政法系统党的建设和党风廉政建设，
打造清正廉洁的政法队伍。

本报讯（记者孙聪利）9月30日下午，市
委宣传部机关召开全体会议，传达学习市九
次党代会精神，市委常委、宣传部长张明新出
席。

就全市宣传思想文化战线如何学习宣传
贯彻落实好会议精神，会议提出三点要求：一
要把学习贯彻党代会精神作为当前和今后一
个时期的重要政治任务，与“两学一做”学习
教育结合起来，真正做到先学一步、学深学
透、弄懂弄通。二要灵活采取多种形式，打好
宣传“组合拳”，深入解读会议提出的新思路、
新举措，全方位地报道全市各级各部门学习
贯彻会议精神的新举措、新经验、新成效，切
实把全市干部群众的思想行动统一到会议精
神上来。三要把贯彻落实党代会精神与推动
当前各项工作紧密结合起来，把各项重点工
作落实好，为我市加快转型发展、决胜全面小
康、建设资源型城市可持续发展示范区提供
强大的思想保证和精神动力。

本报讯（记者王民峰）9月30日下午，市
委组 织 部 机 关 召 开 全
体人员会议，专题传达
学 习 市 九 次 党 代 会 精
神。市委常委、组织部
长葛巧红出席并讲话。

会议强调，贯彻落
实市九次党代会精神，
意义深远、责任重大，全

市组织系统要聚焦主业主责，紧贴中心、强
化服务，突出重点、精准施策，紧盯任务、求
实求效，切实把党代会描绘的美好蓝图内化
为发展思路、外化为行动计划，全力抓好落
实，力求组织工作更加把握规律性、富有创
造性、体现时代性。要从严从实加强自身建
设，带头贯彻落实党代会各项决策部署，着
力打造模范部门，振奋精神、锐意进取，真抓
实干、务求实效，不断提升组织工作境界和
水平，为我市加快转型发展、决胜全面小康、
建设资源型城市可持续发展示范区提供坚强
组织保证。

本报讯（记者毛玺玺）9月29日下午，市
纪委常委会召开扩大会议，传达学习市九次
党代会精神，市委常委、市纪委书记李建民参
加。

会议指出，市九次党代会是我市在加快
转型发展、决胜全面小康的关键时期召开的
一次重要会议。认真学习贯彻会议精神，对
于深化党风廉政建设和反腐败工作，夯实全
面从严治党基础，实现我市“十三五”规划，具
有极其重要的意义。全市纪检监察机关要把
学习好、宣传好、贯彻好大会精神作为当前的
一项重要政治任务，走在前面，作出表率。要
广泛宣传，营造氛围，掀起热潮。要紧紧围绕
落实市九次党代会精神和市委、市政府的重
大决策部署，开展监督检查，督促职能部门履

职尽责。要把打赢大气污染防治、精准扶贫
攻坚战等作为当前和今后一段时间的工作重
点，深入开展监督问责。

本报讯 （记者何思远）9 月 29 日下午，
市政协机关召开全体党员干部会议，传达学
习市九次党代会精神，研究部署初步贯彻意
见。

会议指出，市九次党代会全面总结了过
去五年的工作成就，明确了今后五年工作的
基本思路、总体要求、发展目标和工作重
点。市政协机关全体党员干部要把学习贯
彻市九次党代会精神作为当前和今后一个
时期的重大政治任务，切实用党代会精神武
装头脑、指导实践、推动工作。要领会精神
要义，运用集体学习、专题辅导、研讨交流等
多种形式，深刻领会大会主题，正确认识我
市过去五年的主要成就和基本经验，准确
把握今后五年的主要任务和重要举措。要
深入宣传，充分发挥代表性强、联系面广的
优势，将党代会精神宣传到广大群众中去，
把力量凝聚到党代会确定的目标任务上
来。要充分发挥人民政协作为协商民主重
要渠道和专门协商机构作用，紧紧围绕党代
会提出的奋斗目标，找准履职切入点，深入
开展调查研究，认真组织协商议政，为我市
加快转型发展、决胜全面小康，建设资源型
城市可持续发展示范区贡献力量。

全市各部门认真学习贯彻市九次党代会精神

深入学习领会精神实质 结合实际推动各项工作

9 月 30 日上午，我市各
界代表在市烈士陵园举行
2016年烈士纪念日公祭烈士

活动。图为少先队员献唱
《我们是共产主义接班人》。

本报记者 牛智广 摄


